









Pada eranya penggunaan material logam atau besi awalnya bermaksud untuk menggantikan material kayu yang dirasa tidak tahan lama. Seperti *Joseph Mathiew* yang merancang *multipl's chairs* pada tahun 1922 di *Lyons*. *Joseph* merancang kursi untuk *outdoor* yang sebelumnya didesain dengan kayu oleh *Thonet*. Hal ini mendapat respon baik dari industri mebel saat itu. (Durieux, Brigitte, 2012 : 99)

Sedikit melihat kebelakang, bangunan industri pertama dibangun pada akhir 1700-an. Belum majunya teknologi seperti listrik, desain bangunan industri dibuat dengan jendela besar sehingga lantai kerja dapat dibanjiri dengan cahaya alami. Sederhana dan tanpa embel-embel apapun, bangunan ini dirancang untuk mempermudah pekerjaan. Awal 1900-an *Albert Kahn*, salah satu arsitek paling berpengaruh di desain industri memimpin perubahan dalam desain industry dengan penggunaan beton bertulang dan baja. (industrialmarketer.com diakses pada 2 Januari 2017 pukul 17:19 WIB)

Gaya *industrial* merupakan tampilan sederhana dan bersih dengan fokus pada fungsi. Unsur-unsur seperti batu bata, logam, dan kayu bekas serta penggunaan warna netral menjadi ciri utama dari desain industrial. Keindahan gaya *industrial* selalu mengutamakan sesuatu yang netral, sederhana dan alami. Mengingat akan hal ini, gaya *industrial* dapat dipadukan dengan gaya desain yang lain. (livingrooms.about.com diakses pada 2 Januari 2017 pukul 17:19 WIB)

Selain itu instalasi - instalasi berupa pipa air, pipa listrik sering kali tidak disembunyikan desain pada umumnya namun dalam gaya *industrial* sengaja ditampilkan. Di kantor ini instalasi pipa air, listrik, jaringan sudah tertanam rapi di dalam dinding maka untuk membongkar kembali dirasa tidak memungkinkan jadi dalam perancangan ini instalasi pipa listrik, air dan jaringan tidak *diekspose*. Namun dalam perancangan ini pipa – pipa mencoba dihadirkan sebagai wadah untuk tanaman dengan sistem hidroponik pada lantai 4.

Bentuk desain yang diterapkan cenderung kotak – kotak, sederhana serta beberapa bentuk diambil dari huruf D dan M yang ditransformasikan kedalam beberapa perabot. Huruf D didapat dari Diginet kemudian M didapat













